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ABSTRAK 

 

 Skripsi dengan judul “Penerapan Model Pembelajaran Cooperative 

Learning Tipe TGT (Team Games Tournamen) Dalam Pembelajaran Fiqh Di MTs 

Darul Falah Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung” ini ditulis oleh 

Ahmad Zainal Tirmidzi, NIM. 17201153397, pembimbing Nuryani, S.Ag., 

M.Pd,I. 

Kata Kunci: Model Pembelajaran, Cooperative learning tipe TGT (Team Group 

Tournamenmt),  

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh sebuah fenomena dimana kebanyakan 

guru menggunakan model pembelejaran yang monoton dengan sejenis saja, yaitu 

pembelajaran konvensional karena tidak memerlukan alat dan bahan praktik, 

cukup menjelaskan konsep-konsep yang ada pada buku ajar atau referensi yang 

lain. Penelitian ini ditujukan pada penerapan model pembelajaran cooperative 

learning tipe TGT dalam pembelajaran fiqih berdasarkan permasalahan tersebut, 

maka tujuan penelitian yang hendak dicapai adalah: (1) mendeskripsikan 

penyusunan perencanaan pembelajaran fiqih dengan model pembelajaran 

cooperative learning tipe TGT (2 mendeskripsikan bagaimana penerapan model 

pembelajaran cooperative learning tipe TGT dalam pembelajaran fiqih (3) 

mendeskripsikan evaluasi penerapan model pembelajaran cooperative learning 

tipe TGT dalam pembelajaran fiqh 

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif. Lokasi 

penelitian di MTs Darul Falah Bendiljati Kulon. Pengumpulan data menggunakan 

wawancara, observasi, dan studi dokumentasi. Keabsahan data dilakukan dengan 

cara triangulasi, perpanjangan pengamatan, peningkatan ketekunan, dan 

pemeriksaaan sejawat.  

Hasil dan pembahasan penelitian ini yaitu: (1) Guru menyusun RPP 

berdasarkan kurikulum 2013 (2) Dalam penerapan model pembelajaran kooperatif 

tipe TGT terdiri atas: pembukaan, mengamati, menanya, mengumpulkan data, 

mengkomunikasikan, dan penutup. (3) Evaluasi dalam penerapan model 

pembelajaran tipe TGT yaitu: guru mengulang materi yang telah disampaikan, 

diberi soal, penilaian sikap dan ketrampilan. 
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ABSTRACT 

 
Thesis with the title “The Implementation of Cooperative Learning Model 

Type TGT (Team Games Tournament) of Fiqh Learning at Darul Falah MTs 

Bendiljati Kulon Sumbergempol Tulungagung” was written by Ahmad Zainal 

Tirmidzi, NIM. 17201153397, supervisor Nuryani, S.Ag., M.Pd, I. 

 

Keywords: Learning Model, TGT (Team Group Tournament) of cooperative 

learning 

 

This research is motivated by a phenomenon where most of the teachers 

use a monotonous learning model with the same type, namely conventional 

learning without tools and material practice, just explains the concepts in 

textbooks or other references. This study aimed at the application of the TGT type 

cooperative learning model in fiqh learning based on these problems, the research 

objectives were: (1) to describe the preparation of fiqh learning planning with the 

TGT type cooperative learning model (2) to describe the application of TGT type 

cooperative learning models in fiqh learning (3) to describe the evaluation of the 

implementation of the TGT type cooperative learning model in fiqh learning 

The method used in this research was qualitative. The research location 

was MTs Darul Falah Bendiljati Kulon. The Data collection used were  

interviews, observation, and study documentation. The validity of the data was 

done by triangulation, extension of observation, increasing perseverance, and peer 

review. 

The result and discussion of this research were: (1) The teacher prepared 

lesson plans based on the 2013 curriculum (2) In applying the TGT type 

cooperative learning model consists of: opening, observing, asking, collecting 

data, communicating, and closing. (3) The Evaluation in the implementation  of 

the TGT type learning model, namely: the teacher repeats the material that had 

been delivered, given the questions, assessment of attitudes and skills. 
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 الملخص

)دٔسح أنؼبة خًبػٍخ( فً  TGTأطشٔزخ ثؼُٕاٌ "رُفٍز ًَٕرج انزؼهى انزؼبًَٔ  

خَٕح" بءبرً كٕنٌٕ سًجٍشخًٍجٕل رٕنَٕددداسٔل فلاذ ثٍُذٌه انًذسسخ انثٌُٕخ رؼهٍى انفمّ فً

 ,، انًششف َٕسٌبًَ ٩٧٠٠١٧٧٣٣٩٧ .سلى انذفزش انمٍذيٍ رأنٍف أزًذ صٌُم انزشيزي ، 

 .يبخٍسزش.  س. ا،

 

 دٔسح أنؼبة خًبػٍخ(  )TGTانكهًبد انًفزبزٍخ: ًَٕرج انزؼهى ، َٕع انزؼهى انزؼبًَٔ 

 

ْزا انجسث يذفٕع ثظبْشح ٌسزخذو فٍٓب يؼظى انًؼهًٍٍ ًَٕرخًب رؼهًٍٍبً سرٍجبً يٍ  

َفس انُٕع ، ألا ْٕٔ انزؼهى انزمهٍذي لأَّ لا ٌسزبج إنى أدٔاد ٔيٕاد يًبسسخ ، ْٕٔ يب ٌكفً 

نششذ انًفبٍْى فً انكزت انًذسسٍخ أٔ غٍشْب يٍ انًشاخغ. رٓذف ْزِ انذساسخ إنى رطجٍك 

دٔسح أنؼبة خًبػٍخ فً انزؼهٍى انفمًٓ ثُبءً ػهى ْزِ انًشكلاد ،  انزؼبًَٔ َٕع ًَٕرج انزؼهى 

( ٔصف إػذاد رخطٍط انزؼهٍى انفمًٓ ٧ٔكبَذ الأْذاف انجسثٍخ انزً ٌزؼٍٍ رسمٍمٓب ًْ: )

ٌصف كٍفٍخ رطجٍك  )٣  (دٔسح أنؼبة خًبػٍخ ثبسزخذاو ًَٕرج انزؼهى انزؼبًَٔ يٍ انُٕع

( ٌصف رمٍٍى رُفٍز ٠دٔسح أنؼبة خًبػٍخ فً انزؼهٍى انفمًٓ ) َٕع ًَبرج انزؼهى انزؼبًَٔ 

 ًَٕرج انزؼهى انزؼبًَٔ يٍ انُٕع دٔسح أنؼبة خًبػٍخ فً انزؼهٍى انفمًٓ

  

 انًذسسخ انثٌُٕخ انطشٌمخ انًسزخذيخ فً ْزا انجسث ًْ َٕػٍخ. يٕلغ انجسث ْٕ 

داس انفلاذ ثُذٌهدبرً كٕنٌٕ. ٌسزخذو خًغ انجٍبَبد انًمبثلاد ٔانًلازظخ ٔٔثبئك انذساسخ. 

رزى صسخ انجٍبَبد ػٍ طشٌك انزثهٍث ، ٔرًذٌذ انًشالجخ ، ٔصٌبدح انًثبثشح ، ٔيشاخؼخ 

 الألشاٌ.

 

( ٌؼذ انًؼهى خطط انذسٔس ػهى أسبس ٧َزبئح ٔيُبلشخ ْزا انجسث ًْ: ) 

طجٍك ًَٕرج انزؼهى انزؼبًَٔ يٍ َٕع ، ٌزكٌٕ يٍ: فزر ، ٔيشالجخ ، ( فً ر٣) ٠٧٣٣يُٓح 

دٔسح أنؼبة  ( انزمٍٍى فً رطجٍك َٕع ٠ٔطشذ ، ٔخًغ انجٍبَبد ، ٔانزٕاصم ، ٔالإغلاق. )

خًبػٍخ نًُٕرج انزؼهى ، ْٕٔ: انًؼهى ٌكشس انًٕاد انزً رى رسهًٍٓب ، ثبنُظش إنى الأسئهخ ، 

 ٔرمٍٍى انًٕالف ٔانًٓبساد.
 

 

 

 

 

 

 




